



**Nombre de alumnos: Daniela Paola
Sánchez Pastrana**

**Nombre del profesor: Mónica Lisseth
Quevedo Pérez**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6

Grupo: "U"

Pichucalco, Chiapas a 21 de mayo de 2021.

En este parcial se estará analizando el tema “el desarrollo humano en la psicología”, cabe mencionar que según el programa de las naciones unidas para el desarrollo trata de buscar soluciones donde las personas puedan tener más posibilidades y vivir la vida a como ellos deseen. Es decir que la sociedad busque mejorar sus ingresos económicamente para solventar sus gastos y tener una vida plena en la que las necesidades no sobresalgan.

El Índice de desarrollo humano (IDH) es un indicador, elaborado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), que se utiliza para clasificar a los países en cuatro niveles de desarrollo humano. Este índice se encarga de medir que país está sobre el nivel más alto, alto, medio, bajo y no disponible en educación, en ingresos al país, entre otras cuestiones. Nuestro país se encuentra en el segundo lugar, ya que la explotación que ha sufrido nuestro país ni permite que nuestra educación mejore y el dinero para invertir escasee.

El más reciente Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2011, ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770. De acuerdo con ese informe, el país se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano; es decir, en la categoría que agrupa al 25% de países catalogados con desarrollo humano alto. 1 En ese año, el nivel de desarrollo humano nacional resulta comparable al de Arabia Saudita o Panamá. De acuerdo con la dinámica internacional reciente, el país logró avanzar dos posiciones entre 2006 y 2011. (pág.14)

Por eso el Desarrollo Humano se encarga de priorizar la capacidad que los sujetos tienen para ejercer y elegir entre lo que desean ser, aunque hoy en día vemos que muchos jóvenes han tenido la oportunidad de migrar a otros países en busca de una vida mejor y así regresar a su lugar de origen para solventar a sus familiares. En estos años la pandemia vino afectar los ingresos de las grandes empresas, tiendas, lugares donde se generaba un ingreso muy bueno, los restaurantes, etc. Pero aun así las personas buscaron nuevas estrategias para que la economía no escaseara y el sustento en su hogar no faltara, aunque otros si se la vieron un poco difícil.

Dentro de la psicología el desarrollo humano se encarga de observar la estabilidad de las personas, en el lugar donde yo me crecí hay una escuela que cuando empezó solo era un salón y para eso eran casas ya viejitas, entonces los pilares en fundar la escuelita buscaron ayuda necesarias para mejorar el aula, ahora podemos ver que aquella escuelita indígena esta súper cambiada y los salones hasta tienen clima, tiene su sala de computación, es escuela de tiempo completo y los alumnos que por alguna razón en sus casa no se alimentaban o no le

ponían la atención necesaria los maestros se lo daban. Ahí podemos observar como nuestro mundo cada di va mejorando y las escuelas van teniendo beneficios.

Incluso dentro de la psicología ha visto distintos cambios, ya se utilizan diferentes estrategias y métodos con los pacientes. En todas las áreas podemos ver que la tecnología ha beneficiado mucho, pero en otra parte le ha afectado a los individuos en el rendimiento académico, porque ya muchos alumnos no se ocupan por querer aprender, se la pasan todo el día pegado en el celular o en otras cosa y se olvidan de los valores.

Casi desde sus inicios, el estudio del desarrollo humano ha sido interdisciplinario. Basándose en una amplia gama de disciplinas: psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, ciencias de la familia (el estudio interdisciplinario de las relaciones familiares), educación, historia y medicina. En este libro se incluyen los resultados de las investigaciones realizadas en todos estos campos. Es por eso que ahora se tienen más oportunidades que antes, ya la persona tiene que buscar lo que quiere hacer para obtener un mejor ingreso y un cambio en su preparación. (pág.12).

Es por eso que dentro de nuestras áreas tenemos lo que es la psicología humanista, quienes se encargan de ver por las personas, por lo que sienten, por los que ellos piensan, entre otros aspectos que se involucran. Aunque existen diferentes teóricos que consideraban que una persona siempre se organiza como un todo, ya que los humanos se esfuerzan por hacer las cosas de la mejor manera y que con sus cualidades podrían dar una impresión global, ya que toda persona puede hacer más de lo que nos imaginamos. Porque cada uno tiene diferentes rasgos que los definen y lo que tú puedas considerar de una persona la otra no lo tiene o lo demuestra de otra forma.

Bruner y Tagiur (1.954), citado por Moya (1999) presentaron el Modelo de teorías implícitas de la personalidad. Estos autores plantearon la existencia de cierta lógica o teorías que le permiten relacionar la presencia de ciertos rasgos con la presencia o carencia de otros.

La existencia no es una idea sino algo que constituye el ser de la persona, ya que todo ser humano está aquí porque tiene vida y existe, pero esa existencias solo la podemos observar cuando nos ponemos a nosotros mismo en el lugar que merecemos, al decir lo que somos y lo que queremos llegar hacer.

La existencia brota de un surgimiento original, y la libertad recubre el camino hasta ese momento originario del existir. La libertad, en cierto modo, alcanza su origen constitutivo mediante la elección y la decisión. La existencia se encuentra consigo

misma, como un brote originario y fáctico, y se va eligiendo a sí misma. Todo tenemos la libertad de elegir lo que queremos llegar hacer como sociedad, ya que cada uno tiene diferentes metas y perspectiva de la vida.

Como seres humanos debemos de tener la capacidad de elegir nuestra propia humanidad, porque aquí solamente importa que ellos se sientan feliz, comprendido, libres y sobre todo responsable de las cosas que deseen hacer durante el tiempo que existe. Debemos de saber que esta teoría se basa en comprender todos los criterios de las personas y como ellos logran superarse. Porque si nos damos cuenta en el mundo en que vivimos hoy ha ido cambiando a través de la tecnología y las contribuciones que el hombre ha realizado, porque cada mente es un mundo.

Por eso siempre el hombre se ha caracterizado por lo que hace, no por lo que tú piensas que podría hacer. Esta parte de la psicología logro que al hombre se le pudiera escuchar sin que lo tuvieran que someter a condicionamiento, porque decían que cuando el hombre pone fuerza de voluntad es posible que logre hacer un cambio.

Bibliografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/b4e72832195e787dfcbcbc7b3417ce06.pdf>